



Classe de 6^{ème} bilangue



Depuis l'ouverture de la classe de 6^{ème} **bilangue Anglais-Allemand**, les élèves de sixième qui le souhaitent peuvent suivre un cursus bilangue Allemand et Anglais tout au long du collège jusqu'en troisième.

Cette opportunité offre aux élèves la possibilité :

-  *d'enrichir leur culture personnelle (connaissance des langues et des civilisations),*
-  *de maîtriser après 4 ans d'enseignement bilangue le niveau B1 du cadre de références européen dans les deux langues,*
-  *d'accéder à des choix internationaux d'orientation après la troisième (opter pour une section européenne en lycée, passer le double bac français-allemand l'AbiBac au lycée Delattre par exemple, accéder en post bac à tous les cursus universitaires bilangue anglais-allemand, faire des études à l'international),*
-  *d'accroître ses capacités d'insertion sur le marché européen de l'emploi,*
-  *participer à des projets culturels et linguistiques (échanges scolaires).*



Les élèves ayant fait le choix de la bi-langue Allemand-Anglais dès la classe de sixième ont la possibilité de participer à un échange individuel dans le cadre du programme Brigitte Sauzay.

L'intérêt premier de cet échange est une meilleure connaissance de la culture allemande en devenant quasi-bilingue après un long séjour en Allemagne. Cela permet également aux élèves y participant d'acquérir une plus grande autonomie favorable à la poursuite d'étude, quel que soit l'orientation envisagée après la troisième.

